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『新年度のごあいさつ』 
校長 酒井 俊治 

今年度４月に着任しました。伝統ある大崎高校で仕事ができることに喜びを感じています。 

さて、あらためて本校の校訓等は以下の通りです。生徒と職員が一体となり、目標の実現を目

指して日々尽力する所存です。 

校訓      気魄 … どんな障害も物ともしない積極的な精神力 

克己 … 自分のなまけ心や欲心・邪念に打ち勝つこと 

英知 … 物事の本質を見通す、深くすぐれた知性 

スローガン   個性を活かし、たくましい人間力を育む、大崎高 

育てたい生徒像  (1)憧れを持ちつつ、目標に向かって果敢に挑戦し、前進できる生徒 

(2)学ぶ意欲を持ち続け、確かな学力を有する生徒 

(3)誰に対しても、明るく元気なあいさつができる生徒 

(4)自己の内面を見つめ、他人のことを思いやることのできる生徒 

(5)心身共に健康で、豊かな教養と品性を備えた生徒 

また、西海市立大崎中学校との「同居連携型中高一貫教育」も８年目となりますが、行事の合

同開催や教員の相互乗り入れ授業等、ますます充実させていけるよう頑張って参ります。更に、

本校は「地域あっての学校」との認識のもと、地域の方々にご理解とご協力をいただきながら地

域貢献も果たして参りたいと考えております。 

これからも大崎高校をどうぞよろしくお願いします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 桜舞う４月８日（水）、７名の先生方を新たに迎え、令和２年度がスタ

ートしました。休業が明け久々に登校した生徒たちでしたが、皆元気がよ

く、今後の活動が楽しみです。 

 午後からは入学式が行われ、新入生３６名（男子２６名、女子１０名）

が大崎高校生として仲間入りしました。 

入学後、１年生は２日間の研修を行いました。学校生活の送り方や学習方法など、

中学校との違いに戸惑うことがあるかもしれませんが、たのもしい大崎高生へと成長

して欲しいと思います。新入生は在学中の１８歳誕生日で成人となります。社会が大

きく変化し、激動の中に生きていかなければなりません。自分の目標に向かって大き

く成長してくれるものと。 

 

 

 

 

 生徒会オリエンテーションでは、生徒会役員紹介のあと、生徒会長の宮原優斗く

んから「大崎高校をより良いものにするために、みなさんの意見を聞きながら活動

を行っていきます」と挨拶がありました。また、生徒会庶務の百岳心咲さんからは

生徒会活動についての説明があり、「今年もさまざまな行事に、一人ひとりの力をあ

わせて盛り上げていきましょう」と新入生にむけて熱いメッセージがありました。 

 生徒会オリエンテーションのあとは、個性豊かな先輩たちの部活動ＰＲや模擬演

技など、新入生勧誘のためにそれぞれ工夫した部活動紹介が披露されました。 
 

 

 

 

 ４月１４日（火）に中高合同による避難訓練を実施しました。今回の訓練は、地震

が発生した後、中学校保健室より火災が発生したという想定で行われました。生徒た

ちは、黙って整然と落ち着いた避難を実践し、実際の発生時にどのように対応したら

よいかを学びました。 

 中高生が全員避難した後には、中学校の楠本先生より講評と消火訓練を実施してい

ただき、消火器の使用目的・方法について再認識することができました。 

 生徒の訓練に対する姿勢は、災害に備えることの大切さ、訓練にまじめに取り組

むことが「自分の命を守る」最初の１歩になることを感じさせるものでした。 

 

 

 

 

 
 
 ４月１７日（金）身体測定・新体力テストが実施されました。当日は、天候が危ぶまれ、午前と午後の

日程を入れ替えて実施しました。生徒は、それぞれが今もっている力を存分に発揮し、大きなケガ等なく

無事に終了することができました。クラスやグループ単位での測定を行い、生徒の元気と集団のまとまり

が感じられるとともに、生徒一人ひとりの一生懸命頑張る姿に心打たれる場面が多々ありました。「２０M

シャトルラン」では、男子は３年の原田陸人さんが１５３回の

記録で１位、女子は３年森百杏さんが９８回で３年連続１位と

なり大崎高校を活気づけてくれました。９月の体育大会ではさ

らに鍛え上げられた生徒たちの姿に期待してください。 
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名 前 役職等 先生方より一言 

酒井 俊治 
さかい としはる 

校 長 

（数 学） 

故郷、島原南部と同じ環境のためか、落ち着いた日々を過ごしています。

この環境に感謝し、地域に愛着を持って、君たちと一緒に成長できたら

と思っています。日々、充実した学校生活を送りましょう。 

樽 成人 
たる なると 

数 学 

赴任して毎日、陸上競技部と充実した活動をしています。生徒たちは純

粋で、自分の心が豊かになっています。本当にこの学校に来て良かった。

しみじみ 

日向 利恵 
ひゅうが りえ 

家 庭 

毎日、美しい景色と、生徒の皆さんの元気な挨拶に癒されています。毎

日、帰宅しながら今日も楽しかったなぁとしみじみ感じています。この

毎日が続くように私も努力していきます！共に頑張っていきましょう。 

一瀬 孝弘 
いちのせ たかひろ 

地 歴 

自然に囲まれた素晴らしい環境に、感動している今日この頃です。独自

の取り組みである中高合同の各行事や地域のイベント参加などが待ち遠

しいです。 

辻 干城 
つじ たてき 

英 語 
初任地に帰ってきて数十歳若返りました。君たちと学習に、部活動に共に

汗を流していきたいと思います、大好きな大島、崎戸の自然と共に。 

森内 潔 
もりうち きよし 

事務長 
青い海と元気な生徒に囲まれた、とてもいい環境の学校だと思いました。

みなさんと素晴らしい学校を作って行きたいと思います。 

池谷 まさ子 
いけたに まさこ 

事 務 

大崎高校の一員として勤務できることをとても嬉しく思います。皆さん

が、勉強や部活動に専念できるように、私も事務室で頑張りたいです。よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

始業式・入学式 

生徒会オリエンテーション・部活動紹介 

身体測定・新体力テスト 

大崎高校の４月の出来事 新入生研修 

中高合同防災避難訓練 
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日 曜 行      事 

１ 月 生徒会役員告示 

２ 火  ６校時日程 

４ 木  ６校時日程 

５ 金 リフレッシュ遠足（若人の森）※雨天時は校内レクリエーション（体育館） 

６ 土 学校対抗戦（～７日：サッカー、陸上、ソフトテニス、弓道：西海市内） 

８ 月 運動部活動報告会  

１１ 木 進路講演会(1 年) 内科検診（１・２年） 

１３ 土 進研マーク（３年）（～１４日） 第２回就公模試（３年） ＧＴＥＣ 

１７ 水  眼科検診（１年） 

１８ 木  生徒会役員選挙 期末考査時間割発表 耳鼻科検診（１年） 

２０ 土 創立記念日 県一斉実力模試（３年） 

２１ 日  全商珠算・電卓実務検定 

２４ 水  生徒総会 

２５ 木  期末考査（～７／１） 

２８ 日 全商簿記実務検定 

※ 今年度は新型コロナ感染症予防対策のため、県高総体・ＰＴＡ関連行事が中止になりました。 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真の様子は昼休み直後の購買部の廊下の様子です。いつもはパンや飲み物を買うために生徒が

押し寄せて「戦場」と化す場所ですが、分散登校以降、大崎高校なりのソーシャルディスタンスを 

 保つ場所となりました！これからの「新しい生活様式」をしっかりと考え、引き続き元気いっぱい

の高校生活を送ってくれるものと期待しています。５月２５日から平常日課となりました。本校生

徒は気持ちを切り替えて令和２年度のリスタートを切っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 業 調 べ ―総合的な探究の時間― 

  １・２年の「総合的な探求の時間」では、「職業調べ」 

を行いました。これは、キャリア教育の一環として、 

１年生はコース選択へ、２年生は職業選択へつなげる 

活動です。 

  内容は１・２年で若干異なりますが、自分の興味のある 

職業について、仕事内容・就業の方法・労働条件の特徴・ 

仕事能力プロフィール・類似する職業などについて調べ、 

ワークシートに記入しました。そして各人が作成したワーク 

シートは購買部前に掲示し、お互いが閲覧することで情報の 

共有化を図りました。こうした活動を通じ進路意識を高め、 

自分の進路決定につなげていってほしいものです。 

 

 

 
 

新年度もあっという間に２カ月が過ぎようとしています。 

本年度、事務室では３年間勤務の豊村事務長と、２年間勤務された山口さんが去

り、代わりに事務長の私(森内)と池谷さんが勤務することになりました。 

今年度は、新型コロナウイルス感染防止のために、在校生が出席できない寂し

い入学式となり、歓迎遠足も無くなりました。また、緊急事態宣言の発表により、

4月 22日～5月 10日まで休校となり、かなり混乱した中でのスタートを迎えるこ

とになりました。つくづく、生徒がいない学校は寂しいものだと感じました。 

さて、皆さんは「何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな

花が咲く」（元三洋電機副社長、後藤清一氏）という言葉をご存じですか。努力し

ても何の成果も得られないと感じること、うまくいかなくて投げ出してしまいた

くなることなどがあった時によく思い浮かべる言葉です。今年は、県高総体や野

球の県大会が中止されるという異例の事態が起こり、３年間部活動を頑張ってき

た生徒さんにとっては、どんなに悔しく悲しいことか、今はどんな励ましも足し

にならないかもしれませんが、どうか、このような事態に腐ることなく、自身が

成長できるよう努力して頂きたいと思います。そして、こういう時こそ「下へ下

へと根を伸ばし、やがて大きな花を咲かせて」ください。 

私たち事務室の職員としましても、微力ではありますが、生徒さんのより良い

教育環境を整えるため、頑張っていきたいと思う今日この頃です。      

 

文責 事務長 森内 潔  


